



令和3年度 南相木小学校だより

No.01 2021.4.6 tue.

おめでとうございます。

子さまのご入学、ご進級、誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。世の中がまだまだ落ち着きを取り戻せない状況ですが、未来ある子どもたちの成長は誰にも止められません。その子どもたちのエネルギーこそが、南相木小学校、そして南相木村に明るい笑顔を運んでくれる源となってくれるに違いありません。

さあ、令和3年度の南相木小学校のスタートです。私たち職員も、子どもたちの元気いっぱいのエネルギーに負けないくらいの精いっぱいで教育活動に全力を注ぎます。

令和3年4月6日、本日よりたしかに36名の子どもたちを保護者の皆さま、そして地域の皆さまからお預かり致します。どうぞ、今年度も変わらぬご支援をいただけますよう、よろしくお願ひ致します。

36名でスタート！

令和3年度は、2名の1年生と1名の転入生を迎え、全校児童36名でスタートを切ることができました。全校をリードするのは7人の新6年生です。

6年生は、昨年度末に引き継がれた児童会について、新年度児童委員会、1年生を迎える会、児童総会等の活動に向けて準備を進めてくれています。今年度一年間、南相木小学校を力強く牽引してくれるに違いありません。

昨年度も、保護者の皆さま、地域の皆さまにはさまざまな面から学校や子どもたちにかかわってい

ただき、制約がある中でも充実した地域連携活動をおこなうことができました。村の宝である子どもたちの成長に深くかかわってください、重ねて感謝申し上げます。今年度も、引き続きのご支援・ご協力をどうぞよろしくお願ひ致します。

学校職員の紹介

年度末、5名の職員が南相木小学校を去りました。今年度、新たに5名の職員を加えてスタートしています。全職員をご紹介致します。



今年度の取組

○子どもたちがもつ力をより多面的に評価し、それぞれの教員の専門性を発揮して質の高い授業ができるよう、連学年での交換授業や合同授業を積極的に取り入れていきます。

○昨年度の音楽会の後、一旦休止していた金管バンドクラブですが、6月の音楽会までの期間で希望者を募る形により、活動の再開を計画しています。

各種相談に係る窓口を設置

学校では、今年度もいろいろなご心配にかかる相談窓口を設置します。保健室を基本の窓口としていますが、ご相談がありましたらもちろんどの職員にお伝えいただいてもかまいません。いじめや体罰をはじめとして、セクシャルハラスメント等その他のようなご相談でも、お声がけください。学校が開いている時間帯でしたら、いつでも大丈夫です。